







Hupendo in Zeiten von Corona

Seit Januar ist die Hupendo-School in Nairobi wieder geöffnet und die Lehrerschaft und Schüler*innen versuchen, den verpassten Lernstoff aufzuholen. Neben weiteren Lebensmittellieferungen wurden Schulmöbel, Lernmaterial und Schuluniformen angeschafft. Vor allem aber hilft der Großteil Ihrer Spenden, den über 500 Schüler*innen täglich eine warme Mahlzeit zukommen zu lassen.







Das Hupendo-Team dankt Ihnen von ganzem Herzen für die großartige Unterstützung im Jahr 2021 und wünscht Ihnen und Ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest und Glück und Gesundheit im neuen Jahr!



mehr unter <u>www.hupendo.de</u> Spendenkonto: Steyler Mission IBAN DE7738621500000011009 Stichwort PRJ00004 Hupendo-School Kenia